
RAPPORT MORAL

Mesdames, Messieurs, bonjour,

Je suis heureux de prendre la parole au nom du conseil d'administration, un rôle que j'assume 
depuis de nombreuses années.

Il est important de souligner que les forces vives de notre association ne se limitent pas au seul 
conseil d'administration. Nous valorisons énormément l'engagement bénévole de tous nos 
membres.

Cependant, au-delà du temps que les membres du CA consacrent à l'association, il est essentiel que 
le conseil d'administration prenne des décisions, ce qui est certainement notre rôle le plus crucial et 
pas le plus facile.

Chaque saison, le public de notre MJC évolue en rythme avec nos actions alors que notre conseil 
d'administration se renouvelle moins rapidement. Afin de garantir la pérennité de notre Maison de 
la Jeunesse et de la Culture, qui permet des rencontres enrichissantes et suscite des vocations, je 
tiens à rappeler qu'il reste des places disponibles au sein du conseil d'administration. Je souligne 
également que certains membres actuels du CA, bien qu'attachés à notre MJC, ne sont parfois plus 
en mesure d'assumer pleinement leurs fonctions. C'est pourquoi il est primordial que le conseil se 
renforce afin d'éviter l'épuisement de ses membres et garder toute la légitimité d'une association loi 
1901.

Malgré nos efforts pour rester cohérents, il est possible que nous perdions peu à peu le contact avec
les envies et les besoins de nos adhérents. Aidez-nous en nous interpellant plus régulièrement ou en
nous rejoignant.

Bien que nous bénéficions du soutien continu de nos deux partenaires les plus importants, la mairie
(par le biais d'une subvention de fonctionnement même si cette dernière a été récemment revue à la 
baisse) et la CAF (par l'action de l'EVS), il est important de rappeler que toutes les actions que 
nous menons, que ce soit les ateliers, les bals, les défilés, les brunchs, les spectacles en jardin, les 
action hors les murs ou notre participation au carnaval, ne sont possibles que grâce au travail de 
concertation et d'élaboration réalisé avec notre équipe de permanents.

Pour la saison à venir, la MJC poursuit ses orientations d'actions en lien avec le développement 
durable, de travail de maillage du territoire avec des partenaires locaux, l'analyse des besoins des 
habitants auxquels la structure pourrait répondre tout en veillant, comme elle l'a toujours fait au 
bien être de ses salariés auxquels nous sommes très attachés.

La MJC continuera également les travaux entrepris pour la rénovation de ses locaux, par étapes 
successives, afin que ces derniers répondent le plus possible à nos valeurs d'accueil et de 
convivialité à destination des adhérents et usagers.

En conclusion, j'invite tous nos adhérents intéressés à rejoindre le conseil d'administration ou 
constituer des commissions consultatives (carnaval, parentalité, brunch science...), car c'est 
ensemble que nous pourrons assurer un avenir solide et dynamique à notre association.

Je vous remercie de votre attention.


